Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence MZICP838
Prix 2 650 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée au cceur d'un cadre enchanteur, cette propriété offre bien plus qu'une vue
imprenable sur la mer et la baie de la Garoupe : elle s'étend sur un terrain généreux
de 938 m?, comprenant un jardin soigneusement aménagé qui ajoute une touche
de tranquiliité et de beauté a I'ensemble.A I'extérieur, un jardin impeccablement
entretenu s'épanouit autour d'un bassin d'eau, créant un havre de paix ou chaque
coin invite a la détente et a la contemplation. Des massifs floraux colorés égayent
I'espace, tandis que des arbres matures offrent ombre et sérénité. Une pelouse

verdoyante s'étend ...

Nestled in an enchanting setting, this property offers more than just breathtaking
views of the sea and the Bay of Garoupe: it extends over a generous 938 sqm plot,
featuring a meticulously landscaped garden that adds tranquility and beauty to the
entire estate.Outside, a perfectly maintained garden flourishes around a water
basin, creating a haven of peace where every corner invites relaxation and
contemplation. Colorful floral beds brighten the space, while mature trees provide
shade and serenity. A lush lawn extends harmoniously, perfect for family playtime

or outdoor gatherings.The ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'AN
141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence
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